

令和4年度

## 第3回 ひがし竹灯籠 with 黒板アート

令和4年9月22日(木)18:00~21:00(受付時間指定) 新宮町立新宮東中学校



## 「ひがし竹灯籠」参観上の注意事項

- 1.会場内が暗くなっています。足元に気をつけてご参観ください。
- 2.上靴を持参し、履き替えた靴を持って参観してください。

(入口と出口が違うので、下足箱は利用できません。)

黄ブロック作品

- 3.参観時間は30分以内です。密にならないようご協力をお願いします。
- 4.順路は、一行通行となっています。

出口まで来たら速やかに退校をお願いします。

- 5.飲食は出来ません(水分以外)。また、学校の敷地内はすべて禁煙です。
- 6.雰囲気を大切に、静かに参観をお願いします。

## しんとう

**心火丁**~感謝を胸に協力し合い、絆という名の灯を灯そう~

竹灯籠には、ブロック竹灯籠テーマ「共に進もう!」への想いが込められた漢字やメッセージが書かれています。 今年度、初めて取り組んだ黒板アートは、学年ごとに大きなテーマがあります。ぜひ近くでご覧ください。

【各ブロック・各学級作品名の紹介】

亦ブロック

とっこう 灯紅

3階(美術室)

青河ック

そうせい 爽青

4階(1の5)

ブロック竹灯籠のテーマは「共に進もう!」

緑ブロック

れいめい 黎明

2階(生徒会室)

<sub>げっか</sub> 月華

**|の|** 

|学年の テーマは 「友 (友と共に)」

共に進もう!

102

人との つながり **1**の3

夢に向かって

203

未来へ

四つ葉の

104

ピース

204

新宮町に 幸せを

2学年の テーマは 「私たちの町 (地域と共に)」

3学年の テーマは 「未来(仲間と 共に社会へ)」

黄河ツク

3階(2の5)

201

自然豊かな 新宮町

たかまりに

向かって

202

304

MOVE **FORWARD** 

(前に進もう)



令和4年度 竹灯籠スローガンの「心灯~感謝を 胸に協力し合い、絆という名の灯を灯そう~」に は、主に2つの思いが込められています。

Ⅰつは、竹灯籠が終わった時に全校生徒が「心が がた 灯 かくなる」学校行事にしたいという思いです。 私たちはコロナ禍で様々なことを制限された中で 学校生活を送ってきました。そんな中で、全校生徒 が笑顔になるような行事にしたい、心が温まるよ うな行事にしたいという思いを込めました。また、 この竹灯籠を通してブロックや学級の絆が、少し でも深まってほしいという願いもあります。

2つは、「東中独自の伝統として、今後も浸透し てほしい」という思いが込められています。新宮東 中学校は開校から4年めになり、東中独自の伝統 を確立させる時期です。この第4回竹灯籠を全校 生徒で成功させ、東中の「確固たる伝統」へと発展 させていきましょう。

竹灯籠は、TAPの方々など協力してくださる人 に支えられてこそ行える学校行事です。全員が、感 謝を胸に取り組み、ブロックや学級の絆を深め、全 校生徒で第4回竹灯籠を成功させましょう。

生活委員長 髙木悠士郎

大階段:廊下:三角灯籠

三角灯籠は全校生徒が取り組み、一人一人が想い を込めて制作しました。

大階段では、各クラスから選ばれた三角灯籠が展示 されています。

笑顔のイラストなど、様々な工夫で装 飾をしています。

校内は暗くなっております。お気をつけ て近くでごらんください。

30 I

未来へ飛ぶ鳥

302

未来へ

303

光の道